

## Sensation: Mülheim schenkt Die PARTEI sein Vertrauen! OB-Kandidat Andy Brings und die Reserveliste danken für Unterstützungsunterschriften

Liebe Vertreter\*innenX der Lügenpresse (Zwinkersmiley!),

Sonne, Liebe, Rock'n'Roll – unter diesem Motto hat Die PARTEI Mülheim den Wahlkampf offiziell für eröffnet erklärt – und nach nur zwei Auftritten an ihrem Wahlkampfstand damit duie Herzen der Mülheimer erobert: In Scharen pilgerte das Wahlvieh an unseren Wahlkampfstand, um bereitwillig Unterstützerunterschriften zu leisten. Denn diese benötigt die sehr gute Partei Die PARTEI, um mit ihrem OB-Kandidaten, dem symphatischen Rockstar und Frauenversteher Andy Brings, und mit der sehr guten Rats-Reserveliste an der Kommunalwahl am 13. September 2020 teilnehmen zu dürfen. Und schwupps, haben wir weit mehr als genug Unterstützungsunterschriften zusammen! Der nächste Schritt zur Machtergreifung ist also getan

"Es ist Zeit für einen Wechsel", so eine namenlose Passantin beim Unterschriften, "und warum nicht miz Euch? Schlimmer könnt Ihr es auch nicht machen…" Na, das wollen wir doch erst einmal sehen.

Mit dabei: unser zukünftiger Oberbürgermeister Andy Brings!!!11!! Der supercharmante Rockstar (Zweite Liga, Mittelfeld) will seiner geliebten Heimatstadt mehr Liebe, Sonne & Rock 'n' Roll bringen! Und dafür möchte er nur eins: die Unterschriften der Mülheimer Bürger\*innenX!

Denn damit Andy Brings und die sehr gute Partei Die PARTEI am 13. September 2020 auf dem Wahlzettel der Mülheimer\*innenX stehen können, brauchen wir noch Unterstützungsunterschriften.

Außerdem stehen unsere Spitzenkandidaten für die Ratsliste, Fanliebling Onkeltante Gabi und weiteres PARTEI-Fußvolk Rede und Antwort über unsere sehr guten Ideen für diese abgeranzte Stadt an der Ruhr.

Bitte informieren Sie Ihre Leser\*innenX und kommen Sie gerne selbst auf einen Plausch vorbei!

Mit sehr guten Grüßen

Gordon K. Strahl (Propaganda-Beauftragter Die PARTEI KV Mülheim an der Ruhr)